

3.170

Mini-Schiffe auf Kurs *in Lüsewitz*

Groß Lüsewitz. Auf dem Dorfsee in Groß Lüsewitz werden morgen und am Sonntag naturgetreue Schiffsmodelle manövriert. Der erste Saturn-Cup, ein Freundschaftswettkampf der Schiffsmodellbauer sowie eine Außenveranstaltung der Hanse Sail, wird am Wochenende von 9 bis 17 Uhr auf dem idyllischen See ausgetragen. Organisator ist der Verein „Rostocker Modellbau Nordland“.

Der Sonnabend steht ganz im Zeichen des Wettkampfs. Beginn ist um 9.15 Uhr. Kurzsentschlossene, die ihr Können unter Beweis stellen wollen, haben die Möglichkeit, sich vor Ort für den Cup anzumelden. Am Sonntag ist ein großes Schaufahren geplant. An beiden Tagen werden Schiffsmodelle ausgestellt. Darunter sind Miniaturen verschiedener Schlepper, Fischkutter oder Versorgungsschiffe zu sehen.

Namensgeber des Cups ist der Dampfschlepper „Saturn“. Das 1907 in Hamburg erbaute Schiff steht am Breitling in Rostock-Schmarl, unmittelbar in der Nähe des Traditionsschiffs vom Typ „Frieden“. Der historische Schlepper inspirierte viele Modellbauer und wird auch am Wochenende häufiger in Miniausführung zu sehen sein.

„Wir rechnen mit über 40 Teilnehmern aus ganz Deutschland“, sagt Burkhard Weda, zweiter Vorsitzender des Vereins „Rostocker Modellbau Nordland“. Von einem eigens für den Wettkampf errichteten Steg müssen die Modellbauer ihre Schiffe einen 50 mal 50 Meter langen Kurs entlang steuern, ohne eine der Bojen zu streifen.

Wird der erste Saturn-Cup ein Erfolg, soll er zu einer alljährlichen Veranstaltung werden. „Der See und das ganze Ambiente rings herum sind wirklich toll“, schwärmt der Zollbeamte, der seit zehn Jahren Schiffsmodelle baut. Manchmal brauchen die Modellbauer mehrere Jahre, bis eine Miniatur fertig ist. Schon zum See- und Parkfest ließen die Rostocker Modellbauer ihre Schiffe in Groß Lüsewitz ins Wasser.

Solange der Cup ausgetragen wird, ist der Dorfsee im gesamten Badestellenbereich am Sonnabend und Sonntag von 8 bis 17 Uhr gesperrt.

SUSAN KOCH



Burkhard Weda (51) organisiert den ersten Saturn-Cup. Von dem Steg aus steuern die Modellbauer ihre Schiffe über den Dorfsee. Foto: Susan Koch

Solche und ähnliche Modelle wie die beiden Lotsenboote aus Warnemünde (links) oder die Coast Guard (rechts) werden während des ersten Saturn-Cups gezeigt.



Fotos (2): Verein

10.08.2007